

Pressemitteilung zum Schulanfang 2020

„Eigentlich sind die richtig gut besuchten Schulanfangsgottesdienste immer schon eine Generalprobe für Weihnachten!“ berichtet Dekanin Ulrike Laakmann aus den vergangenen Jahren. „Unter den Bedingungen der Corona-Pandemie muß auch das in diesem Jahr anders sein!“ Aber Gottes Segen wird zum Schulanfang nicht fehlen: ob als Segenskarten (s.Foto) oder in kleinen Gottesdienstrunden, als Andacht auf dem Schulhof oder kirchlicher Gruß bei internen Schulfeiern – vor Ort sind die Pfarrer und Pfarrerinnen in unterschiedlicher Weise dabei. Die meisten der Einschulungsgottesdienste sind in der Zahl der Teilnehmenden beschränkt; daher werden in diesem Jahr die Termine nicht veröffentlicht. Die Angehörigen der Schulkinder wurden in der Regel direkt durch die Schulen informiert.

„Wir freuen uns, dass der Schulbeginn in der nächsten Woche wie geplant stattfinden kann, und wir denken an alle, die unter den besonderen Bedingungen dieses Jahres jetzt wieder starten!“ teilt das Dekanat mit. „Allen Schulanfängern und -anfängerinnen wünschen wir viel Spaß in der Schule und am Lernen sowie Gottes Segen in ihrem neuen Lebensabschnitt.“

Auch ein digitalen Gruß der Evangelischen Landeskirche an alle Erstklässler und ihre Familien (<https://youtu.be/LSvTCpdx09w>) gibt die guten Wünsche weiter.

Dekanat Werra-Meißner, August 2020